



ECONOMÍA

12 mar 2025 , 13:02

## Petroecuador seguirá al frente del Campo Sacha, mientras el Gobierno sigue con negociaciones para delegar su administración

La ministra de Energía, Inés Manzano, además del consorcio Sinopetrol, están interesadas empresas de Arabia Saudita, Kuwait y Emiratos Árabes, además de la colombiana Ecopetrol.



Escuchar el artículo dando click al reproductor:



REDACCIÓN Y TELEVISTAZO  
Programa

Canal WhatsApp Guardar Compartir

Petroecuador seguirá **administrando el Campo Sacha** y las **inversiones** para sostener su producción **crecerán**. Esa es la primera decisión que tomó el Gobierno después de que fracasó el acuerdo con Sinopetrol para entregarle el campo por los próximos 20 años.

La **administración de Petroecuador** en el campo **no será permanente**. El Gobierno invitará nuevamente a empresas que muestren su interés en hacerse cargo del campo.

**LEA: Campo Sacha: la ministra Inés Manzano dijo que las conversaciones con Sinopetrol quedaron en cero**

El martes 11 de marzo, la ministra de Energía, **Inés Manzano**, y el gerente de Petroecuador, **Roberto Concha**, mantuvieron la primera reunión para planificar la intervención en Sacha y un plan de transición. El primer compromiso es **aumentar las inversiones** para producción que actualmente están en **USD 65 millones por año**, según informó el viceministro de hidrocarburos, Guillermo Ferreira

No se ha fijado el monto en que estas inversiones crecerán, ni el objetivo que se quiere alcanzar, tomando en cuenta que con la inversión actual la producción se mantiene en **75 000 barriles diarios**.

 **Ecuavisa Noticias** · 12 mar. 2025 

@EcuavisaInforma · [Seguir](#)

En respuesta a @EcuavisaInforma

**#EnVivo** | ¿Qué sucedió con el pago de los USD 1.500 millones por la concesión del campo Sacha? La ministra de Energía y presidenta del COE, Inés Manzano, cuenta la respuesta del presidente Daniel Noboa, ante el vencimiento del plazo por el pago de la prima.

Mira...



Mirar en X 

 **Ecuavisa Noticias** · @EcuavisaInforma · [Seguir](#)

**#EnVivo** | La ministra de Energía y presidenta del COE, Inés Manzano, explica qué sucederá con Petroecuador en la administración del campo Sacha.

Mira [#ContactoDirecto](#)



Mirar en X

**EL CONTRATO DEL CAMPO SACHA**  
**¿QUÉ PASÓ CON EL ULTIMÁTUM?** 

7:25 a. m. · 12 mar. 2025 

 6  Responder  Copia enlace

[Leer 3 respuestas](#)

## Empresas de cuatro países mostraron interés por el Campo Sacha

En esta nueva etapa, el Gobierno deberá decidir **qué figura usará** para delegar la administración del campo.

**Le sugerimos:** [El consorcio Sinopetrol no pagó la prima de USD 1 500 millones en el plazo fijado por Noboa para operar el campo Sacha](#)

Si se inclina por **invitar a empresas públicas extranjeras**, la negociación será más corta y permitirá la **entrega directa de Sacha**. Si la decisión es **abrir una licitación** para empresas privadas extranjeras, los **procesos pueden alargarse**.

Según informó la ministra de Energía, Inés Manzano, además del consorcio Sinopetrol, están interesadas empresas de **Arabia Saudita, Kuwait y Emiratos Árabes**, además de la colombiana **Ecopetrol**, aunque no dio más detalles sobre el avance de las negociaciones.

**Revise:** [Daniel Noboa anuncia un plan de reactivación económica con bonos, condonación de deudas y créditos productivos](#)

Sin importar la definición, en el Gobierno saben que cualquier **negociación quedará para después de las elecciones presidenciales** de abril y durarán al menos tres meses.

## TEMAS

INVERSIÓN

EXPLOTACIÓN PETROLERA

ADMINISTRACIÓN

CONCESIÓN

NEGOCIACIONES

PETROECUADOR

INÉS MANZANO

MINISTERIO DE ENERGÍA Y MINAS

SINOPETROL

ECUADOR



Google News

Recibe las noticias de política, economía, seguridad, deportes y entretenimiento al instante

Unirse



## NOTICIAS RECOMENDADAS



FÚTBOL INTERNACIONAL

Fecha, hora y dónde ver Chelsea vs. Copenhague por la UEFA Conference League



POLÍTICA

Los movimientos indígenas y sociales hacen exigencias a Luisa González antes de definir su apoyo en segunda vuelta



FÚTBOL INTERNACIONAL

Aston Villa goleó al Brujas y lo eliminó de la UEFA Champions League



**Compra CFD de Ecopetrol con sólo \$200 y empieza a ganar**

VICI | Patrocinado



**¿El secreto para un mejor sueño? Dinero que no deja de crecer.  
¡Comienza hoy, invierte y relájate!**

Invierte y despierta sonriendo

NewsHub | Patrocinado

[Probar ahora](#)



**Bogotá: IA: gana hasta \$2,700 a la semana trabajando desde casa**

¿Cómo puede la IA transformar mi futuro financiero?

Trade AI | Patrocinado

[Registrarse](#)



## Daniel Noboa califica de inejecutable el dictamen de la Corte Constitucional que ordenó la creación de un comité

En un documento de 21 páginas, el presidente Daniel Noboa responde a la Corte Constitucional, luego de que esta emitió un dictamen el pasado 5 de marzo refiriéndose al estado de excepción que el mandatario renovó este mes para nueve provincias del país. Ahí, la Corte exigió acciones conjuntas de las

Ecuavisa



**Despierta ganando. ¡Inversion y deja que tu dinero haga más dinero mientras descansas!**

Invierte y despierta sonriendo

NewsHub | Patrocinado

[Probar ahora](#)

